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ORDINE DEL GIORNO: n. 62 del 30/04/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Assente ------- -------

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 11.49

Caputo               Valentina Assente ------ -------

Chinnici             Valentina Presente 10.00 11.49

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 11.49

VERBALE

L’anno duemilaventi, il giorno ventinove del mese di maggio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google 

Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle  ore  10.00,  il  Vice  Presidente  Cesare  Mattaliano,  assume  la  Presidenza  e  assistito  dalla 

Segretaria  Sig.ra  Manduci  Marilena,  predispone   l'appello,  al  quale  risultano  presenti  i  Conss. 

Vaslentina  Chinnici,  Rosalia  Lo Monaco e Cesare Mattaliano.  Il   Vice  Presidente  constatata  la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it



 

Il Vice Presidente avvia i lavori con la fase delle comunicazioni nel corso della quale, da conferma 

dell'incontro  con l'Ass.re Giuseppe Mattina  per lunedi p.v. che si svolgerà con modalità a distanza.

Il Vice Presidente inoltre ricorda che la Commissione è chiamata ad esprimere parere,   anche sulla 

proposta: “Riconoscimento della legittimità del debito fuori bilancio per la liquidazione della 

Fattura n. 448 del 27.12.2019, emessa da RAP spa e relativa ai superiori costi sostenuti per il  

trasporto e smaltimento dei rifiuti della città di Palermo presso impianti extra comunali, nel  

periodo agosto-dicembre 2019” la quale  riveste tra l'altro carattere d'urgenza.

Il Vice Presidente, per quanto attiene i lavori odierni, propone  come oggetto  di discussione,  il  

punto posto all'O.d.g, riguardante la proposta di delibera:“Proposta di modifica del Regolamento 

per  il  Decentramento”  in  considerazione  del  fatto  che  tale  atto  rappresenta   la  vita  del 

Decentramento.  dando  piene  funzioni  a  tale  Organo.  Ritiene  pertanto  assolutamente  necessario 

affrontare tale tema.

La Cons.ra Lo Monaco ricorda che c'è in programma anche un incontro con la VI Commissione e le 

Associazioni di categoria per un confronto sulla Modifica del regolamento sulla tassa di soggiorno. 

Tale precisazione in ordine al  fatto che si stava avviando un percorso di condivisione e dunque 

capire la programmazione al riguardo.

La Commissione discute sul tema.

La  Cons.ra  Chinnici,  interviene  per  ricordare   l'iniziativa  “Un  libro  Sospeso”  proposto  dalla 

Commissione  all'Ass.to  Scuola,  sottolineando  che  la  Commissione  aveva  già  avviato  l'iter, 

prendendo contatto con diverse librerie, che si erano rese disponibili, e predisponendo anche un logo 

apposito, ma ad oggi non si è aggiornati sullo stato dell'arte.

La Commissione discute sul tema.

La Cons. ra Lo Monaco suggerisce un incontro con l'Ass.ra Marano per discutere su tutto quanto è 

rimasto in sospeso.

Il Vice Presidente aggiunge che sarebbe opportuno, un incontro ulteriore con l'Ass.re allo Sport, e 

suggerisce di rimandare la discussione della programmazione dei lavori a lunedi p.v. Poco prima di 

entrare in collegamento con l'Ass.re Mattina.

La Commissione  discute  sulla  situazione  degli  Impianti  sportivi,  nello  specifico,  la  Cons.ra  Lo 

Monaco  ricorda che in occasione di un incontro con gli Uffici sport, la consigliera ebbe a chiedere i 

dati  inerenti  ai  costi ai  quali  vanno incontro gli  impianti  e che ad oggi la Commissione non ha 

ricevuto riscontro al riguardo. Chiede pertanto di riprende tali argomentazioni per sollecitare tali 

richieste.



Il Vice presidente condivide a pieno quanto messo in evidenza dalla Consigliera.

La Commissione discute sul tema. 

 il Vice Presidente, nel corso del dibattito, è del parere che il confronto con l'Ass.re al ramo deve 

essere mirato non tanto per evidenziare le criticità, che seppur necessari, ma per capire lo sviluppo 

dell'impianto, che futuro si prevede

La  Cons.ra  Chinnici,  cambiando  argomento,  comunica  che  i  Sindaci  hanno  ricevuto   poteri 

straordinari,  con  fondi  specifici,  per  poter  intervenire  nell'ambito  dell'edilizia  scolastica.  La 

Consigliera mette a fuoco dunque la necessità di affrontare tutto quanto attiene  i fitti passivi che 

riguardano gli edifici scolastici. All'uopo legge l'art. 5 della Legge di Stabilità Regionale 2020/2022 

del 12/05/2020.

la Commissione discute sul tema.

Il Vice Presidente, considerato quanto sopra emerso, e in vista del mese di giugno, ritiene che tali  

temi possano  essere i punti della la scaletta , che lunedi p.v. sarà sottoposta a tutta la Commissione e 

che potrebbe rappresentare la programmazione dei lavori futuri.

 Detto ciò, la Commissione  avvia lo studio e l'approfondimento dell'atto su citato, oggi oggetto di 

discussione, condividendolo sullo schermo.

Si procede alla lettura della nota a firma del Segretario Generale, per poi procedere con l'articolato. 

Particolare attenzione viene posta alla lettura del parere della V Circoscrizione.

Il Vice Presidente rappresenta la necessità di un confronto con i Presidenti delle Circoscrizioni, per 

una maggiore chiarezza al riguardo.

Viene evidenziato che agli atti è stato allegato solo il parere della V Circoscrizione, la Commissione 

sostiene pertanto l'opportunità di acquisire i pareri delle altre Circoscrizioni.

La Cons.ra Lo Monaco  comunica, che ha testè sentito una consigliera della VI Circoscrizione,  che 

le  ha riferito  che la   Circoscrizione  ha dato parere circa  2 anni  fa.  La Consigliera  Lo Monaco 

evidenzia pertanto che tale atto  non è stato inserito/trasmesso, ai fini dell'aggiornamento dell'atto 

nel complesso. Conseguentemente  lamenta  la mancanza di organizzazione  degli Uffici appositi, 

sottolineando dunque la presa d'atto, rispetto al fatto, che tanti atti, così come questo, rimangono nel  

limbo.

La  Commissione   discute  sulla  tematica,  nel  corso  della  quale  viene  fatta  una  particolare 

precisazione, da parte del Cons. Mattaliano, ovvero che questo atto è di fondamentale importanza, 

Porta da es. altre città, come Roma, dove sono state formate delle piccole Municipalità.

Si procede con l'approfondimento dell'articolato.

Riguardo all'art. 6, viene messo in evidenzia che si dovrebbe aggiungere, in ordine alle competenze,  



anche il reddito di cittadinanza, così come il reddito sull'emergenza.

Si procede con l'approfondimento dell'articolato, la Commissione si ferma sull'art. 6.

Sospese e rinviate le osservazioni al riguardo,  il  Presidente invita la Segretaria a dare lettura  del 

verbale della seduta odierna. Il documento,  posto successivamente in votazione,  viene approvato 

all’unanimità dei presenti.

Il VicePresidente alle ore 11,49 dichiara chiusa la seduta. 

 
ORARIO FINE SEDUTA 11.49

 
    La Segretaria                                       Il VicePresidente

Marilena Manduci                                 Cesare Mattaliano
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